

Cotiza dólar en 12.62 pesos a la venta (El Reforma 23/03/10)

Cotiza dólar en 12.62 pesos a la venta (El Reforma 23/03/10) El lunes, el dólar terminó la jornada en el AICM a la venta en 12.80 pesos, por lo que al momento el peso gana 1.56 por ciento. Foto: Archivo En el AICM, el dólar se compra en 12.35 pesos y se vende en 12.60 unidades Ernesto Sarabia Ciudad de México (23 marzo 2010).- El mercado de cambios al menudeo ha comenzado bien para la moneda mexicana, con lo cual mantiene su marcha positiva del cierre de ayer. Así, el precio de compra de la divisa estadounidense es de 12.17 unidades y de venta de 12.62 pesos promedio, en ventanillas de Banamex. Si se considera que en la sesión previa, el dólar cerró a la venta en 12.65 pesos promedio, entonces el peso gana tres centavos o 0.24 por ciento en la jornada. De igual forma, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), la moneda americana está perdiendo terreno ante el peso mexicano con respecto a la sesión anterior. Según datos de Consultoría Internacional Banco, el dólar se compra en 12.35 pesos y se vende en 12.60 unidades. Apenas el lunes pasado, la divisa de EU concluyó a la venta en la terminal aérea en 12.80 pesos, por lo que al momento, el peso gana 1.56 por ciento. Gabriela Siller, especialista de BASE Casa de Bolsa, dijo que la moneda nacional presenta un avance debido a que en Estados Unidos se reportó un mejor dato a lo esperado, por el mercado de ventas existentes de casas e índice de manufactura de la Fed de Richmond. En febrero de 2010, la venta de casas existentes cayó 0.6 por ciento, una cifra que el mercado recibió con buen ánimo, ya que el consenso de los especialistas esperaba un retroceso de 2 por ciento, mucho mayor al observado. Sin embargo, se especula que la Unión Europea no logrará un acuerdo para ayudar a Grecia por lo que podríamos ver futuras presiones en el peso. Por otro lado, hoy el Banco de México (Banxico) realizará su subasta semanal de valores gubernamentales, en donde no se espera observar ningún movimiento significativo en el rendimiento de los Cetes, tras la expectativa de que el Banco Central mantendrá tasas de interés sin cambios. Además, el próximo miércoles se dará a conocer la inflación para la primera quincena del mes de marzo, la cual dará una señal sobre futuras acciones sobre política monetaria. A decir de Siller, se espera que Banxico mantenga su tasa de interés sin cambios durante la primera mitad del año, y tal vez comenzar a ajustar su política monetaria durante el tercer trimestre del año. De acuerdo con la encuesta Banamex de Expectativas, el consenso anticipa que Banco de México elevará la tasa de fondeo comenzando en octubre de este año. Joel Virgen, analista de Banamex, señaló que la percepción de riesgo país (medida a través del CDS a 5 años) repuntó en casi 6 puntos base, aunque sin destacar en el espectro de movimientos internacionales.